

DJK Marktsteinach

Jahreshauptversammlung

In der Jahreshauptversammlung der DJK Marktsteinach am 16.03.2002 gab der Vorsitzende Dieter Herder den Mitgliederstand von 409 Mitgliedern zum 31.12.2001 bekannt.

Die Eintritte teilen sich auf folgende Abteilungen auf:

23 Gymnastik, 2 Fußball, 1 Korbball, 1 Volleyball

Renovierungs- und Instandhaltungsarbeiten wurden 2001 durchgeführt: Öltankreinigung, im Nebenzimmer wurden Bretter angebracht, die Entkalkungsanlage repariert, Dachziegel ausgewechselt, der Wasserdurchlauferhitzer in der Küche repariert, das Ballfangnetz am Sportplatz ausgewechselt.

Außerdem wurden Bretter am Unterstand angebracht, das Kletterhaus am Spielplatz aufgestellt, das neue Grundstück an der Einfahrt gesäubert, die Betonarbeiten an der Gerätehalle und Werkstatt wurden durchgeführt, Pläne und Zuschussanträge wurden eingereicht, neue Beiträge festgelegt.

Planung für 2002:

Vorrangig wird in diesem Jahr der Bau der Beachvolleyballanlage und der Gerätehalle mit Werkstatt sein und der Einbau der Fenster im Nebenzimmer.

Die Vorstandschaft bat bei den ausgeschriebenen Arbeitseinsätzen, die durch den Bau der neuen Sportanlagen in diesem Frühjahr häufig stattfinden, um rege Beteiligung. Es wird versucht, bei den Ausschreibungen jeweils anfallenden Arbeiten mitzuteilen, damit die Fachkräfte wissen, dass ihre Mithilfe gefragt ist.

Außerdem wurde gebeten, gut erhaltenes Werkzeug, das nicht mehr gebraucht wird (z.B. Schraubenzieher, Hammer, Schraubenschlüssel u.ä.) bei der DJK abzugeben. Dies wird für die neue Werkstatt, die errichtet wird, benötigt.

Aus der Fussballabteilung wurde bekannt gegeben, dass neue Trainingsanzüge bestellt werden. Wenn Interesse besteht, können auch andere Abteilungen mitbestellen.

Im Bezug auf den Jugendraum erklärte der Vorsitzende, dass dort keine Spirituosen geduldet werden.

Außerdem wurde die Vorstandschaft gebeten, einen Antrag zu stellen, dass ein größerer Einschlag bei den Weiden am Bach nötig ist.